



19 Erzieherinnen sind jetzt staatlich anerkannt

Eine Gratulation der Schulleitung gab es für die Absolventinnen der Fachschule für Sozialpädagogik der Zinzendorfschulen in Königsfeld. Sie haben nach ihrem Anerkennungsjahr und bestandenem Kolloquium die staatliche Anerkennung als Erzieher erworben, berichten die Schulen. Die Fachlehrer sowie die Leiterin der Abteilung Sozialpädagogik der Zinzendorfschulen, Maria-Elke Schoo-Schem-

mann (links), freuen sich mit Katharina Baumann, Rosalie Eirich, Marisa Flaig, Lisa Gißler, Sofia Grimm, Melissa Kilian, Victoria Klingele, Laurine Moosmann, Sabeth Mühlisen, Leonie Murawski, Mihaela Onofrei, Jennifer Peters, Bianca Porsch, Lisa Rimmele, Nina Schmidt, Laura Steenhorst, Svenja Vehovec, Lara Vodde und Verena Winterhalder. BILD: ZINZENDORFSCHULEN